

自教労働者

東京自動車教習所労働組合機関紙

発行者

東京自動車教習所労働組合

〒110-0003 東京都台東区根岸4-11-10

TEL 03-3871-6470 Fax 03-3871-6473

E-mail tdu@toujikyo.or.jp

URL <http://www.toujikyo.or.jp>

秋闇・年末一時金闘争は、13支部と日通労組が妥結！

秋闇は、来年8月に「山の日」が施行されることから、継続雇用者の賃金労働条件改善と同時に要求の柱として掲げ、年末一時金も組合員の年収増を念頭に、各支部で粘り強く交渉を行いました。

その結果、年末一時金は厳しい交渉となつた支部がある一方、6支部と日通労組が昨年増をかちとり、年間一時金も100万円を超える結果となるなど奮闘しました。

年末一時金闘争、妥結・回答状況

(11月30日現在)

中央 妥 553,700円

- ・山の日は休日とする
- ・薄手のジャンバー支給
- ・インフルエンザ予防接種4,000円を上限に支給する。

王子 妥 580,000円

- ・山の日は休暇とする
- ・インフルエンザ予防接種2,000円支給する。(家族含む)
- ・リフレッシュ休暇は継続協議

新東京 妥 340,000円

- ・山の日は休暇とする
- ・最低基準内賃金22万円へ改訂

町田 年間754,000円

- ・70歳までの雇用延長制度

足立 妥 692,000円

豊島 妥 570,000円

- ・山の日は休日とする
- ・厚生資金30万円

小金井 妥 515,000円

- ・山の日は休日とする
- ・今年の9月22日は休暇とする

和泉 妥 285,000円

八王子中央 妥 平均529,000円

- ・山の日は休暇とする
- ・来年1月度退職金3%改定
- ・生涯賃金制度は継続協議

金町 妥 350,000円

- ・支部要求前進

北足立 妥 285,000円

世田谷 妥 一時間×200円

越谷 妥 年間1,120,000円

- ・満57歳以上の賃上げ100%
- ・インフルエンザ予防接種2,500円補助

寄居

狭山 妥 (昨年平均452,210円)

- ・社員駐車場に照明設置などの防犯対策実施。
- ・高速教習車に携帯ラジオ配置

市川中央 12月3日

流山 12月1日

日通労組 妥 年間1,150,000円

- ・山の日は休日、退職金改定

東京拘置所矯正展に出店



平成27年10月3日に金町自動車教習所で実施している「地域の交通安全運動」の一環として東京拘置所で行われた「第4回東京拘置所矯正展」に自転車シミュレーターを持ち込み、自転車の正しい乗り方、ルールの普及を目的として出店してきました。

このイベントは今年で4回目を迎え、金町自動車教習所としては初めての出店となります。出展者は本当に多種多様。我々の目の前には八百屋さん、隣には射的屋さん。そして自分達は自転車シミュレーター。その他飲食店から車のディーラーまで何でも揃っている感じでした。



ちなみに、一番人気のお店は全国の受刑者が刑務作業で作った物の販売会でした。他県からこれを目的にくる方も多いようです。

そんな中で、私たちのブースも大盛況となりました。6時間の出展でしたがお客様は途切れる事なく約80名の方に体験して頂きました。これからも少しづつではありますが自転車シミュレーターを通じて、自転車の正しいルール、乗り方の普及を目指して頑張っていきたいと思います。

(金町支部・亀屋 正樹)

三多摩ブロック激励行動



三多摩ブロックでは秋闇・年末一時金交渉中の11月10日に各支部の支部長、副支部長や書記長の総勢7名のメンバーで各支部を回り激励行動を行いました。

訪問した各職場では暖かく迎えて頂き、激励集会を開催し支部情勢などの話もあり組合員の士気向上がはかれたと思います。

そして、この激励行動が経営者側にとつて三多摩ブロックそして東自教の団結力という形で組織の力として感じられたのではないかと思います。

激励行動の後は、津田委員長、熊谷書記長にもかけつけて頂き総勢14名で親睦会を行い熱い話もあり大変勉強になりました。

経営者は労働者、家族を大切にする義務がある。私たちが望んでいるのは今ではなく明日の豊かさ。自分たちの賃金・労働条件の改善に奮闘して頑張りましょう。

(八王子中央支部 山中博司)

八王子中央の、谷合農場 ダイコン大収穫祭

待ちに待った、この時期11月11日に八中恒例行事の大根収穫祭がやってきました～。



大根収穫、たくあん作りが始まると今年もあとわずか。早朝から3分の1くらいですが200本の大根の収穫。そして大根の葉は漬けものに大根は天日干しに。おっと物ほし台壊れた！大根の重さで折れてしまうアクシデントもありましたが八中パワーで見事に天日干し完了。

さすが、今年の大根も丹精に土を耕し例年よりも大きな有機栽培の見事な大根です。年末に美味しいたくあんのできあがりが楽しみです。

早朝から、組合員が総出で収穫し始業時には全て作業が終わってしまう団結力。

色々な形での団結力を高める八中文化。まだまだ健在 谷合農場！！

(八王子中央支部・山中博司)



【上の写真は昨年収穫した大根】

バーベキュー大会開催

越谷支部

11月15日、朝のうちは雲も多くぐずぐずとスッキリしない天気でしたが、バーベキューが始まる頃には日差しが差ってきて暖かい良い天気になりました。日頃の皆さんの行いがよいおかげですね(笑)

途中で少し天気雨になったのですが、虹が出てきて子供達は大喜びしてました。

私が参加するのは今回で二回目ですが前回同様とても楽しかったです。

男性の方々が食材を焼いてくれたりママに動いてくださるおかげで普段時間に追われる毎日を過ごしてた私には有り難くとてもゆったりした時間を過ごすことができて極楽でした(笑)

なかなか接する機会がない主人の同僚の方々、家族の方達とお話することもできて楽しかったです。

職員同士の方々も笑いが絶えずとても仲良さそうな様子を見て、主人は恵まれた職場にいるなと感じました。

また次回の集まりが楽しみです。

(越谷支部 渡邊 明佳)



イルミネーションで 夜の教習も楽しく

冬の風物詩と言えば、クリスマスイルミネーション!!



中央支部も今年初めて、職場政策の一環として、コース中央にある検定待合所をクリスマス気分に着飾ってみました。レンガ調の壁と煙突は社長の手作りで、電飾は組合員の準備スタッフが設置したものです。1月中旬からスタートし、夕方5時頃から毎日点灯しています。教習生からは、苦手な夜の教習も楽しみになったと言う声を聞くようになり、また指導員もイルミネーションがあると趣があつていい、職場が明るくなつたと好評です。最近は金網越しに通行人が写真を撮る姿もちらほら。今回は初めての設置なので小規模なのですが、毎年少しづつ増やして地域の話題になり知名度アップ、教習生の入所増につながることを期待しています。（中央支部 米本 浩）



ゴーカートでバトル



11月4日5日、落ち葉散りしく時節に私たち王子支部は、総勢7人で鬼怒川へ一泊二日の温泉旅行に行ってきました。今回の旅行では、グルメを堪能し、紅葉を感じ、職員同士の交流を深める、といった内容でした。

今回、東武鉄道の特急スペーシアに乗車。都会から、のどかな田園に変わる車窓眺めながら、お昼からビールを飲むという至福の時を過ごしながら向かいました。当日は残念なことに、どんよりとした天気で綺麗な紅葉を眺めることはできませんでしたが、泊まった部屋からは絶景を眺めることができました。また、入浴した露天風呂からも綺麗なモミジを堪能できました。翌日、帰りの電車まで時間を持て余していたので、近くにあった小さなカート場に寄ることにしました。全員がカートの未経験で初めはコースアウトやスピンがあり、和気あいあいと走っていました。が、しかし周回を重ねるごとにタイムが縮まっていくと、壮絶なタイムバトルになっていきました。結果、7人のうち私の先輩の大川さんがトップになり、「君たちとはレベルが違うのだよ」と言うひと言で楽しく？旅行を締めくくることができました。



（王子支部・渡辺 嵩大）